

El TEPJF gastará en 2024 más de \$3 mil millones en sueldos y prestaciones

A magistrados y altos mandos, 27 por ciento de los recursos

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) gastará este año más de 3 mil millones de pesos en sueldos, bonos y otras prestaciones de magistrados, secretarios generales de acuerdos, secretarios administrativos, coordinadores de la oficina de la presidencia, subsecretarios generales de acuerdos, secretarios de estudio y cuenta, así como mandos medios y personal operativo de la institución.

De acuerdo con los recursos aprobados para el presupuesto destinado a servicios profesionales, equivalentes a 3 mil 85 millones 934 mil pesos, publicados en el *Diario Oficial de la Federación*, en el actual ejercicio fiscal 2024, 27 por ciento de esos recursos, que representan 863 millones 206 mil 861 pesos, están destinados al pago de los salarios y otras prestaciones para los magistrados tanto de la sala superior como de las otras seis

salas del TEPJF, además de altos mandos.

Mientras 61.5 por ciento del total está destinado al pago de sueldos para mandos medios, monto que equivale a mil 899 millones 649 mil 420 pesos, y sólo 10 por ciento es para personal operativo, conformado por choferes, secretarias y auxiliares técnicos, el cual suma 323 millones 78 mil 164 pesos.

El TEPJF está integrado por 2 mil 198 plazas, de las cuales 319 siguen vacantes, ya que están “sujetas a la utilización conforme a la autorización correspondiente”, sin contar al personal de honorarios que forma parte del órgano jurisdiccional.

“

Sólo 10%, 323 millones de pesos, es para el personal operativo